



## Der COVID-19-Testtruck wird in unserer Gemeinde einen Halt einlegen.

Lassen Sie sich mit einem PCR-Speicheltest kostenlos auf COVID-19 testen, unabhängig davon, ob Sie Symptome haben oder nicht!

**Am 13. April 2021**  
**zwischen 10.00 und 16.00 Uhr**  
steht der Testtruck auf dem Parkplatz des  
Gemeindezentrums



→ [www.mtzbern.ch](http://www.mtzbern.ch)

Registrieren Sie sich ab  
12. April 2021

Bei freier Kapazität können Sie  
sich auch spontan testen lassen.  
Schauen Sie vorbei!

Bitte beachten Sie, dass 30 Minuten vor dem Test nicht gegessen, getrunken, geraucht, Kaugummi gekaut oder Zähne geputzt werden darf. Der Speicheltest ist ab 4 Jahren möglich.